
Alla c.a. del Presidente del Consiglio comunale

In allegato interrogazione di pari oggetto con richiesta di risposta verbale urgente al 
primo Consiglio comunale utile.

Cordialmente
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Al Presidente del Consiglio comunale  
                                                             Dott. Matteo Veronesi  

 
e, per Suo tramite, 
Al Sindaco di Cento 
 
E, p.c. 
Ai sig.ri Capigruppo 

 
 
Oggetto: Incolumità e tutela degli immobili comunali 

interrogazione a risposta verbale urgente al primo Consiglio comunale utile 
 

 
PREMESSO CHE 

il patrimonio storico del nostro Comune vanta edifici di pregio architettonico e culturale che rivestono ulteriore 
valore storico perché parte indissolubile della identità della nostra Comunità  
RICORDANDO CHE  
la valorizzazione, tutela e, come in questo caso, il ripristino degli immobili patrimonio pubblico è tra le prime 
finalità alle quali deve ricondursi l'azione l'Ente locale  
EVIDENZIANDO CHE  
da anni si susseguono in molteplici forme, ivi compresa quella pubblica affidata ai social network, le segnalazioni di 
semplici cittadini relativamente a situazioni di degrado o insufficiente tutela degli edifici pubblici di cui sopra  
EVIDENZIANDO COME DA ULTIMO  
siano apparse su un popolare social network immagini della Residenza municipale storica, ancora inspiegabilmente  
di un cantiere di ripristino dopo l'evento sismico del 2012; immagini nelle quali si distingueva chiaramente il 
finestrone del balcone principale aperto e la presenza di volatili sul balcone stesso e, dunque, ragionevolmente 
anche all'interno della Sala consiliare terremotata  
RITENENDO CHE  
queste situazioni mostrino l'assenza della benché minima diligenza, la cosiddetta diligenza del buon padre di 
famiglia, nella tutela di una proprietà collettiva  
 

TUTTO CIÒ PREMESSO 
 
Con la presente interrogazione si interroga il Signor sindaco per sapere 

o Per quale motivo situazioni come queste continuano a verificarsi,  
o Per quale motivo, ad esempio, attorno al nostro splendido Teatro continua a crescere l'erba,  
o Per quale motivo dietro alle colonne della nostra Pinacoteca civica l'igiene continua ad essere 

deficitaria,  
o Per quale motivo è così difficile preservare la chiusura di porte e finestre della Residenza 

municipale storica  
 

o Quali difficoltà oggettive incontrino il Sindaco e la Giunta nel tutelare il nostro patrimonio comunale.  
 
Si domanda infine se Sindaco non ritenga opportuno, nella logica della massima trasparenza, consentire ai 
Consiglieri comunali eletti di poter verificare di persona l'attuale situazione della nostra Residenza municipale; 
situazione resa sicuramente più grave da anni di mancata custodia 

 
Piero Lodi 

Capogruppo Gruppo consiliare  
Partito Democratico Cento 

 
Gruppo consiliare di Cento 
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